
Consulta di Frazione di Pontecchio e Borgonuovo 

 Verbale della riunione del 05 maggio 2015 

 

Il giorno 05 maggio 2015 alle ore 20,45 presso il Centro sociale di Borgonuovo è 

convocata la Consulta di Frazione di Pontecchio e Borgonuovo e risultano presenti i 

seguenti Signori: Franchi Manuela, Mezzetti Marco, Mirandola Tiziano, Nonnato 

Fabrizio, Piazzi Roberto. Hanno comunicato la loro assenza  Tonioni Daniela e Zocca 

Matteo. 

 

Si passa quindi alla trattazione degli argomenti all’ordine del giorno: 

1) Approvazione verbale della precedente riunione  

2) Analisi delle risposte ricevute dal Comune 

3) Esame delle segnalazioni pervenute dai cittadini 

4) Varie ed eventuali 

 

Preliminarmente viene approvato all’unanimità il verbale della riunione precedente. 

 

Passando alla trattazione del secondo punto il Presidente Piazzi rileva che non è 

pervenuta alcuna risposta da parte del Comune. 

 

Passando al terzo punto all’ordine del giorno, con riferimento alla situazione di 

degrado in cui versa l’area ex cocomeraio a Borgonuovo, preso atto dell’informativa 

che la Polizia Municipale di Sasso Marconi ha inviato al Tribunale di Bologna, con 

l’intento di salvaguardare l’immagine della porta d’accesso al nostro Comune per chi 

proviene da Casalecchio, Mezzetti chiede che il Comune si faccia carico di un 

intervento di minima per salvaguardare il decoro dell’area, pur nella consapevolezza 

che si tratta di un’area privata. 

 

Sempre Mezzetti segnala che la staccionata del Giardino Padre Kolbe a Borgonuovo 

è rotta in più punti e chiede che venga aggiustata. 

 

Nonnato segnala che in tutta Borgonuovo vi sono difficoltà di collegamento internet 

e chiede che il Comune si faccia parte attiva nei confronti di Telecom per risolvere la 

situazione. 

 

Franchi segnala che, a causa di un piccolo pezzo di muro crollato nella scuola 

elementare, si richiede di fare un sopralluogo controllando la manutenzione.  



Ancora Franchi segnala la presenza di un persistente maleodore di fognatura nel 

tratto di pista ciclabile che va dalle Case Nuove al distributore di benzina e chiede al 

Comune un sopralluogo per verificare la situazione. 

 

Terminati gli argomenti in discussione, la riunione si conclude alle ore 22,00; la 

Consulta si riunirà nuovamente il giorno 9 giugno alle ore 20,45.     

 

Il Presidente 

(Roberto Piazzi) 


